

VREEDA

QUICK SET-UP GUIDE

Your new Mika smart light is empowered by VREEDA, a platform that connects smart devices with smart services.

Our mission is to open up more of the benefits that the digital world can offer while making it quicker and easier for you to enjoy them.

SET-UP YOUR LIGHT

- 1 Download the VREEDA Lighting app from the Apple App Store or the Google Play Store.



- 2 Follow the instructions in the app to connect your Mika light to your app and wifi network.
- 3 Explore colours, scenes and routines to make your life easier and more enjoyable.

BE PART OF OUR JOURNEY

Sign-up for the VREEDA Design Lab, be the first to try new services and get rewards. vreedalighting.com/create

WE CARE ABOUT YOUR DATA

When our customers give their permission, VREEDA works with user data to make our services better, and to create new products and partnerships that enhance our customers lives.



All data is stored securely exclusively in Europe, fully compliant with GDPR regulations, and managed responsibly under German ownership. You can see more information about VREEDA's data policy in the VREEDA Lighting app.

ADD MORE LIGHTS

Bring another dimension to your home productivity, relaxation and entertainment with additional Mika smart lights - order directly in the VREEDA Lighting app. A whole range of VREEDA-compatible smart devices will be coming soon.



E27



E14



GU10



STRIP

VREEDA

KURZANLEITUNG

Dein neues Mika smart Licht ist "empowered by VREEDA" - einer Plattform, die smarte Geräte mit smarten Services verbindet. Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht, dir noch mehr Vorteile der digitalen Welt zu eröffnen und gleichzeitig dafür zu sorgen, dass Du diese schneller und einfacher erleben kannst.

RICHTE DEIN LICHT EIN

- 1 Lade die VREEDA Lighting App aus dem Apple App Store oder dem Google Play Store herunter.



- 2 Folge den Anweisungen in der App, um dein Mika-Licht mit deiner App und dem WLAN-Netzwerk zu verbinden.
- 3 Entdecke Farben, Szenen und Routinen, um dein Leben einfacher und angenehmer zu gestalten.

BEGLEITE UNS AUF UNSERER REISE

Registriere dich für das VREEDA Design Lab, sei unter den Ersten, die neue Services ausprobieren und erhalte dafür Vorteile.
vreedalighting.com/create

WIR ACHTEN AUF DEINE DATEN

Mit Zustimmung unserer Kunden, arbeitet VREEDA mit den Nutzerdaten, um unsere Services zu verbessern und neue Produkte und Partnerschaften zu entwickeln, die das Leben der Kunden bereichern.



Alle Daten werden sicher und datenschutzkonform ausschließlich in Europa gespeichert und verantwortungsvoll von einem deutschen Unternehmen verwaltet. Mehr Informationen über unseren Umgang mit Daten findest Du in der VREEDA Lighting App.

MEHR SMARTES LICHT

Sorge mit weiteren Mika smart Lampen für gesteigerte Produktivität, einfachere Entspannung und besseres Entertainment in deinem Zuhause - bestelle diese direkt in der VREEDA Lighting App. Eine ganze Reihe VREEDA-kompatibler, smarterer Geräte wird in Kürze verfügbar sein.



E27



E14



GU10



STRIP